

Les accueils de loisirs se réorganisent



À partir du 7 avril 2025, les enfants seront accueillis sur le site de la Vallée (au lieu du site de Brion) sur tous les temps de vacances. Ce changement marquera également le début d'un nouveau fonctionnement pour les mercredis, à compter de la rentrée de septembre 2025. Plusieurs objectifs motivent cette transformation, à savoir prioritairement :

L'augmentation de la capacité d'accueil

Dans un contexte où la demande pour les services d'accueil des enfants de moins de 6 ans ne cesse d'augmenter, cette initiative permettra d'accroître la capacité d'accueil de 25 %. Cette mesure vise à réduire les listes d'attente et à offrir aux familles davantage de solutions adaptées à leurs besoins.

Un site unique pour une meilleure harmonisation.

Le choix du site de la Vallée permettra également de regrouper les fratries le mercredi, offrant ainsi une solution pratique pour les parents. En centralisant les activités sur un seul et même site, nous favoriserons l'harmonisation des temps de loisirs, permettant aux enfants de profiter pleinement de leur journée.

Une proximité avec les installations communales

Un des atouts majeurs du site de la Vallée est sa proximité immédiate avec diverses installations communales, telles que la piscine, les salles de sport, le musée et la médiathèque. Ces équipements enrichiront considérablement les activités proposées aux enfants, leur offrant ainsi des occasions variées d'apprentissage et de loisirs.

Les critères de priorité, la tarification et les modalités d'inscriptions restent inchangés.

La direction des accueils de loisirs reste à votre écoute au 06 77 75 24 61

Les équipes sont impatientes d'accueillir vos enfants sur le nouveau site de la Vallée et de leur offrir des moments inoubliables remplis d'apprentissage et de joie.

À noter : les inscriptions pour les vacances de printemps ouvrent le jeudi 13 mars.

Rendez-vous sur le portail famille : [cliquez ici](#)